
【あおぞら園の環境・運営に関するアンケート】 

R4.7.29-8.1実施 利用者数（利用家族数）22（21）名 回答数 18名（回答率 85％） 

 

 

 

 

② ①への回答の理由を教えてください 

工夫して遊べる空間 

建物自体は古いと感じますが、充実していると思います。 



定期的に、クラス室内のレイアウトを変えていただいているので、子どもも飽きずに学園生活が送れていると

感じています 

施設は広いですが、新しさは無いと思います。 

とても清潔です。 

建物が古いが、子供たちの動線はキレイに整頓されている。 

古い印象はぬぐえませんが、温かくて工夫された遊び道具があると思います。危険なものはほとんどなく安心

できます。 

建物や入り口は古く感じましたが中の方しっかりしているので安心感があります。 

色々な特性の子供に合わせてくれているため 

広くて良いと思いますが、老朽化も進んでいると思います。 

教室の雰囲気が少し暗いなと感じます。 

古いがしっかりしている。 

教室が暗いイメージがある（南向きではないからかな） 

 

 

 

④ ③への回答の理由を教えてください 

シンプルでものびのび遊べる 

定期的に安全管理されているため、子供たちも安心して利用できる環境だと思います。 

新しさは無いと思います。 

PTの器具、もっと増えるといいなと思います。 



園庭は広すぎず、狭すぎず、遊具もひと通りそろっている。 

工夫された遊具があると思います。 

工夫された遊具があり、遊びに目的を感じます。思ったよりも色々なものがありました。 

②と同様 

子供が楽しそうなので満足です。 

園庭は広いが、遊具は少ない様に思える。 仕方は無いが年季が入っている。 

成長に合わせていろいろな遊具があって良いと思う。 

 

 

⑥ ⑤への回答の理由を教えてください 
古いとは思いますが工夫されてる 

整理整頓されていて綺麗だと思います。 

1つ 1つの部屋などは広いです 

整頓されています。 

下駄箱は古さを感じる。 玄関は広く入りやすい。 

お部屋は明るく、いつもとても綺麗にしてある印象です。安心できます。 

危険なものはなく、いつも綺麗にして下さっていると思います。 

②と同様 

玄関が職員室から見えるので、人の出入りなどある時安心できます。 

療育室にアリが沢山居た。 

きれいだが、暗いイメージがある。 



 

⑧ ⑦への回答の理由も教えてください 

その時の子供の様子でどちらでも対応して頂いてありがたいです。 

子供の体力によって必要性が変わるので、今までどおり柔軟に対応していただければと思います。 

年齢であるなしを決めていいと思います 

寝れば寝せてください。寝なかったら、先生方すみませんがお願い致します… 

年齢や子どもによって、あった方が良い時期もある。 

お昼寝しないと機嫌が悪くなるため 

昼寝しなくても静かに身体を休める時間としてあって良いと思う 

5歳になり体力もついてきましたので、ある日もあっても良いですが、徐々になくしていっても良いと思います。 

5歳になり、徐々になくなっていってもいいなと感じるようになりました。 

体力もついてきて、寝ない日もあるので、臨機応変に対応いただければ大大大です。 

体力回復できているから 

寝れるときに寝られるのは休息できて良いとは思う 

今まで通り個人に合わせて午睡を設定してほしいです。 

うちの子は寝ないので。 

年長さんになったら、なくしても良いと思う。 

 



⑩ ⑨への回答の理由を教えてください 

先生方には細かい事まで本当によくして頂き、感謝しています。 

親にも子供にも丁寧な対応で安心しています。 

子供たちに丁寧に接していただき感謝しています。安心して子供を預けることが出来ています。 

いつも笑顔でとても素晴らしいと思います 

きめ細やかな対応で、いつもありがたいと思ってます。本当にありがとうございます！ 

ちゃんと見てくれてるのかな？と思うときもありますが、とても優しく、こどもたちは先生大好きとの思いが伝わ

ってくる。 

良い先生ばかりです 

いつも笑顔で、保護者も元気をもらえます。 

いつも笑顔で遊んでいただき、子どもの笑顔も格段に増えました。言葉かけはまねしたいものが多いです。 

いつも温かく、先生がたのチームワークも良いように感じます。 

いつも優しくて、安心して預けれています 

とても愛情を持って丁寧に対応してくださるのでありがたいです。 

皆様とても良くして下さいます。 

感謝しかないです。 

 
 

⑫ ⑪への回答の理由を教えてください 

園の必要に応じて 

家庭訪問は、家庭を知ってもらう良い機会でもあると思うのであっても良いと思いますが、親があおぞら園に

行き、子供の担任の先生とお家の様子や心配事などを話して知ってもらうのも良いかと思います。 

どちらでも 

それぞれの家庭に合わせてもらえたらと思います…先生方のご負担でなければ… 

コロナ禍で、現在はやって欲しいとは思えないが、家での様子や過ごし方を共有するのは良いことだから。 

特に必要ないと思います 

家庭での困り事についてアドバイスを頂けるとするなら家庭環境を見ていただくのも良いかもしれません。家

庭訪問の目的はなんでしょう。  



家を綺麗にできる余裕がないので 

綺麗にする余裕がないです。 

園も家庭も療育に必要だと思ったときにできればよいと思うので 

園に行く機会も多く直接先生方とお話する機会もあり、先生方とのやり取りは連絡帳や電話など細かくやって

いただけているので今までの対応で充分です。個人面談があるのでそれ以上は必要を感じていません。 

コロナ禍のため 

ここはこうしたほうが良いなど、アドバイスをしていただくと嬉しいです。 

 

⑭ ⑬の回答の理由を教えてください 
連絡が早い 

しっかりと対応していただき感謝しております。 

特になし 

きちんと休園されたり、先生方が一生懸命なのが伝わってきます。いつもありがとうございます m(_ _)m 

大半のこども達が、しっかりマスク出来ない分、先生たちがちゃんとマスクして欲しい。 

コロナ感染者が出た場合に休園にしていただくのは良いと思いますが、もう少し早い時間に連絡をいただける

と助かります。 

良いとは思うのですが、広がり方など分からないことが多いです 

あまり大きくは広がらず？良いとは思うのですが、バスでもうつるのか、クラスのみにとどまったのか先生方に

はうつったりしたのか不透明で少し不安があります。 

対応が迅速で良い思います 

適切な対応をしていただいてると思います。 

休園になった際、保育園に早急連絡をしていただき助かりました。 

 

⑮ その他、ご意見・ご要望がございましたら、ご自由にご回答お願いします。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

他の施設を見学して、あおぞら園の良さが際立ちます。あと半年あまりで離れるのが残念でなりません… 



親子遊びのとき、先生、親、子どもの名札があると分かりやすい。ガムテープに名前書くとかで十分なので。親

は姓と子どもの名前を書くと、より分かりやい。 

いつも子どもの為にがんばって下さりありがとうございます。 

いつも子どもの為にがんばって下さってありがとうございます。たくさん笑顔をもらっています。それが何よりで

す。 

いつも子供が楽しく通わせていただいて感謝しています。それぞれの特性に合わせて対応するのは本当に大

変かと思いますが、一生懸命子供達と向き合ってくださる先生方がたくさんいて本当に有り難いです。素敵な

環境をありがとうございます。 

 


